

Ausstellung

Blumen auf den Weg gestreut

Christine Brandstätter – Aquarelle

Im Österreichischen Gartenbaumuseum in der „Orangerie Kagran“ wurde am 1. Mai die Ausstellung „***Blumen auf den Weg gestreut***“ mit einer Vernissage eröffnet.



Dem Thema entsprechend werden von der Künstlerin vorwiegend Blumenmotive in Aquarelltechnik gezeigt.

Da Frau Christine Brandstätter in München lebt und zwischen Wien und München pendelt waren neben Freunden aus Wien auch solche aus München angereist.

Das Echo war allgemein sehr positiv - was nicht verwundert da Frau Christine Brandstätter schon viele erfolgreiche Ausstellungen vorwiegend in Bayern hatte.

Darüber hinaus hält die Künstlerin auch Malkurse in Bayern und neuerdings auch in der Volkshochschule Brigittenau und der Volkshochschule Hietzing.

Neben der Aquarelltechnik arbeitet Frau Christl Brandstätter – die übrigens am TGM in Wien Elektrotechnik studiert hat – auch mit der Acryltechnik und beschäftigt sich auch mit Body Painting.

Weitere Informationen und viele Bilder findet man auf Ihrer Webseite: www.Christine-Brandstaetter.com.

Wien, am 3. Mai 2013

Ing. Gerhard Barth

Prof. Dr. phil. Ing. Peter Hofbauer

